

Rasso-Musikschule Grafrath e.V.

Klangvoll ins neue Schuljahr

Musikschulwochen, vom 13.05 – 27.05. 2019

Wünscht sich auch Ihr Kind, mit der Einschulung ein Musikinstrument zu erlernen?

Doch wie fühlt sich ein Violoncello, eine Violine, eine Querflöte, ein Akkordeon, oder eine Gitarre an?

Wie klingen Tenorhorn, Klarinette, Trompete oder Saxophon? Welche Klangvielfalt bietet mir ein Keyboard und wie setze ich es raffiniert in einer Band ein?

Wird ein E-Schlagzeug das Instrument meiner Träume, oder lasse ich meine Finger lieber über die Tasten eines Klaviers tanzen? Vielleicht möchte ich aber doch lieber Gesangsstunden nehmen? Bin ich für mein Wunschinstrument überhaupt begabt genug? Wer hilft mir bei der Auswahl und Anschaffung?

Der Instrumentenmarkt, besonders der im Internet angebotenen Musikinstrumente, scheint riesig und unübersichtlich, mit zum Teil verblüffend günstigen Angeboten. Wie aber steht es mit der Qualität und dem Service der Instrumente?

Hat Musizieren wirklich positiven Einfluss auf des Lernverhalten meines Kindes?

Das hochqualifizierte und engagierte Lehrerteam der Rasso-Musikschule Grafrath e.V. berät Sie gerne und bietet Ihnen und Ihrem Kind auch über den Zeitraum der

Musikschulwochen, vom 13.05 – 27.05. 2019, hinaus an, ein Instrument auszuprobieren.

Die Rasso-Musikschule freut sich sehr, Thomas Albrecht als neuen Lehrer für Querflöte gewonnen zu haben. Er tritt die Nachfolge für Andreas Stadler an, der seit März die Leitung des Tölzer Knabenchor übernommen hat.

Alle Interessierte sind herzlich eingeladen, ein Instrument auszuprobieren.

An unserer Musikschule haben auch Senioren viel Spaß an ihrem Instrument.

Sie finden uns im Altbau der Grundschule Grafrath, Eingang oberer Lehrerparkplatz.

Die Eingangstüren des Altbaus sind aus Gründen der Sicherheit stets geschlossen.

Da es uns ein wichtiges Anliegen ist, Ihnen, Ihrem Kind und unseren Musikschülern eine entspannte und ungestörte Unterrichtsstunde zu gewähren, bieten wir gerne auch Stunden nach Vereinbarung an.

Sichern Sie sich am besten schon bald einen der begehrten Unterrichtsplätze für Ihr Kind.

Am Sonntag, den 7. Juli 2019 findet um 15:00 das Sommerkonzert im Bürgerstadl statt. Kommen Sie doch einfach mit Ihrer Familie vorbei. Die Lehrer nehmen sich hier auch gerne Zeit für Sie.

Schauen Sie doch bitte auf die Homepage der Rasso-Musikschule und informieren Sie sich über unser breitgefächertes Angebot.

Wir freuen uns auf Sie!

Kontakt: www.rms-grafrath.de sowie direkt bei Stefan Diendorf (Musikschulleiter) 08141-23361